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Prefeitura reúne empresários para 
explicar sobre “Cartão Educação”

Vereador ‘Marcelo Gaúcho’ pede faixas
elevadas na Avenida Santos Dumont

Prefeito Pedro Coelho quer fortalecer Santa 
Casa e busca apoio de municípios vizinhos

O prefeito Pedro Coelho planeja uma série de ações para fortalecer os investimen-
tos nos atendimentos no Hospital Santa Casa de Goioerê. Na sexta-feira (17), Coelho, 
juntamente com o vice ‘Brito da Saúde’ e diretores da entidade, visitaram os prefeitos 
Cássio Zanuto - Rancho Alegre e Akio Abe, de Quarto Centenário.

O vereador ‘Marcelo 
Gaúcho’ está andando 
pela cidade e ouvindo 
os moradores e comer-
ciantes. Entre as de-
mandas recebidas, um 
pedido de implantação 
de faixas elevadas na 
avenida Santos Du-
mont. 

O prefeito Pedro Co-
elho se reuniu sábado, 
com empresários de 
Goioerê, do ramo de 
materiais escolares, para 
explicar o funcionamen-
to do ‘Cartão Educação”, 
que beneficiará alunos 
da Rede Municipal de 
Ensino, com recursos 
para compra de material 
escolar e uniformes.

Pessoas idosas devem redobrar 
cuidados com a saúde durante o verão

Paraná terá maior 
crescimento da produção 
agrícola entre estados do 
Sul e Sudeste em 2025

A es t imat iva  mais 
recente do Instituto Bra-
sileiro de Geografia e 
Estatística (IBGE) sobre 
a produção de cereais, 
leguminosas e oleagino-
sas, divulgada na semana 
passada, aponta para uma 
colheita de 45,2 milhões 
de toneladas no Paraná 
em 2025.  Esse volu-
me poderá representar 
acréscimo de 20,5% em 
relação às 37,5 milhões 
de toneladas produzidas 
em 2024, sendo o maior 
aumento relativo entre os 
estados das regiões Sul e 
Sudeste.

Com foco na 
hotelaria, programa 
do Estado prepara 

jovens para o 
mercado do turismo

Compagas tem plano de investimentos de R$ 
505 milhões para dobrar de tamanho no Paraná

O governador Carlos 
Massa Ratinho Junior vi-
sitou nesta segunda-feira 
(20) a sede da Compagas, 

em Curitiba, onde conhe-
ceu os planos de investi-
mentos da companhia para 
os próximos anos.

Pesquisa da Unioeste 
estuda como 

transformar cabelo 
humano em adubo
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O vereador ‘Marcelo 
Gaúcho’ está andando pela 
cidade e ouvindo os mora-
dores e comerciantes. En-
tre as demandas recebidas, 
um pedido de implantação 
de faixas elevadas na ave-
nida Santos Dumont. 

De acordo com o em-
presário e proprietário da 
garagem “Pedrinho Veí-
culos”, no local em frente 
sua revenda, que também 
é de acesso ao Colégio 
Premem I, há um grande 
fluxo de alunos transitando 
no período escolar, sendo 
que neste local da avenida 
os veículos geralmente tra-
fegam em alta velocidade, 
causando acidentes com 
risco a vida.

Outro local, que em 
breve haverá fluxo de 
circulação será em fren-
te ao empreendimento 
esportivo Villa Beach, já 
se fazendo necessário um 
planejamento de trânsito e 
acesso para evitar futuros 

Vereador ‘Marcelo Gaúcho’ pede faixas
elevadas na Avenida Santos Dumont

acidentes.
Desta forma, o verea-

dor ‘Marcelo Gaúcho’ já 

entrou em contato e pro-
tocolou um pedido junto 
ao secretário de Trânsito 

e Segurança, Helton Maia, 
solicitando a implantação 
das faixas.

– O vereador ‘Marcelo Gaúcho’ com o empresário Pedrinho Veículos

Pessoas idosas devem redobrar 
cuidados com a saúde durante o verão
O clima abafado e as 

temperaturas mais elevadas 
exigem cuidados especiais 
com as pessoas idosas. A Se-
cretaria de Estado da Saúde 
(Sesa) reforça a importância 
dessa proteção e que atitudes 
simples podem garantir um 
verão mais seguro e saudável. 
Desidratação e hipertermia são 
as ocorrências mais comuns 
nessa faixa etária.

Esse público é mais vulne-
rável aos efeitos indesejados 
do calor, pois os mecanismos 
que regulam a temperatura cor-
poral, a pressão arterial e a sede 
podem perder eficiência com o 
envelhecimento. Além disso, é 
frequente que tenham doenças 
crônicas e usem medicamentos 
– motivos que podem agravar 
o quadro clínico.

De acordo com a diretora 

de Atenção e Vigilância em 
Saúde da Rede de Atenção à 
Saúde da Pessoa Idosa da Sesa, 
Maria Goretti David Lopes, a 
desidratação é um dos prin-
cipais problemas enfrentados 
pelas pessoas idosas.

“A falta de água no organis-
mo pode ocasionar sintomas 
como dores de cabeça, tontura, 
fadiga, fraqueza e batimentos 
cardíacos acelerados, podendo 
provocar problemas graves”, 
ressaltou.

A equipe da Divisão de 
Atenção à Saúde da Pessoa 
Idosa recomenda algumas 
medidas que podem prevenir 
essas complicações:

- Beber muitos líquidos 
como água, água de coco, 
sucos de frutas ou vegetais, 
chás leves, bebidas isotôni-
cas, evitar álcool e bebidas 

com cafeína. Não espere ter 
sede. Não é raro que pessoas 
idosas sintam menos sede que 
as mais jovens. Beba líquidos 
regularmente durante todo o 
dia. Se tem orientação para 
limitar a ingestão de líquidos, 
é necessárop conversar com 
sua equipe de saúde para saber 
como proceder nos dias mais 
quentes.

- Consumir alimentos leves 
como frutas, verduras, carnes 
magras. Ao cozinhar em dias 
muito quentes, evitar usar o 
forno, que aumenta ainda mais 
a temperatura do ambiente.

- Usar roupas leves, lar-
gas, de cores claras e tecido 
natural. Calçados leves ou 
sandálias bem presas aos pés. 
Evitar chinelos, que facilitam 
a ocorrência de quedas. Usar 

bonés, chapéus e óculos para 
proteger a cabeça e os olhos 
da radiação solar.

- Manter os ambientes bem 
ventilados, usando ventilado-
res e climatizadores ou condi-
cionadores de ar, se possível. 
Deixar as janelas protegidas 
por cortina nos períodos de sol.

- Fazer exercícios leves no 
início da manhã ou final da 
tarde, quando a temperatura 
costuma ser mais amena.

- Evitar exposição ao sol 
nos períodos mais quentes e 
usar sempre filtro solar.

- O calor traz também risco 
aumentado de intoxicações ali-
mentares. Manter os alimentos 
refrigerados e ficar atento aos 
cuidados de higiene na sua 
manipulação. Lavar sempre 
as mãos e evitar consumir 
alimentos e bebidas de origem 
duvidosa.

Esse público é mais vulnerável aos efeitos indesejados do calor, pois os mecanismos que regulam a 
temperatura corporal, a pressão arterial e a sede podem perder eficiência com o envelhecimento.

Prefeitos em Foz
Prefeitos, vice-prefeitos, vereadores, secretários e deputados 

são esperados em Foz do Iguaçu de 12 a 14 de fevereiro no evento 
Paraná Mais Cidades. O encontro, no Rafain Palace, é organizado 
pela AMP, Sebrae, Assembleia Legislativa e Governo do Estado 
e deve reunir mais de duas mil pessoas. No Paraná Mais Cidades, 
o Estado leva toda a estrutura para conversar com os prefeitos e a 
Assembleia Legislativa deve fazer mais uma sessão itinerante. O 
evento tem apoio do BRDE, Celepar, Copel, Sanepar, Detran-PR, 
Fomento Paraná, Paraná Projetos e Portos do Paraná.

Itinerância
A próxima sessão itinerante da Assembleia Legislativa do 

Paraná será no dia 5 de fevereiro em Arapongas durante a Mo-
velpar Home Show. A Assembleia Itinerante está na sua terceira 
edição e em dois recebeu quatro mil sugestões e reivindicações 
de paranaenses. No ano passado, Arapongas, Francisco Beltrão, 
Telêmaco Borba, Paranavaí, Astorga, Ivaiporã, Umuarama, Lon-
drina e Maringá receberam as sessões itinerantes. Em 2023, as 
sessões aconteceram em Londrina, Maringá, Paranaguá, Castro, 
Santo Antônio da Platina, Fazenda Rio Grande, Ponta Grossa, 
Irati e Dois Vizinhos.

Voando alto
No quinto mandato consecutivo, o deputado Fernando Giaco-

bo, presidente do PL do Paraná, está sendo instigado a disputar o 
Senado ou compor como vice-governador na chapa ao Governo 
do Estado em 2026. Giacobo está fortalecido com as eleições dos 
prefeitos Silva e Luna (Foz do Iguaçu), Renato Silva (Cascavel), 
Tiago Amaral (Londrina), Baitala (Guarapuava), Dr. Gustavo 
(Araucária) e Geri Dutra (Pato Branco) e do vice-prefeito Paulo 
Martins em Curitiba. Além disso, Giacobo é do círculo mais 
próximo do presidente nacional do PL, Valdemar da Costa Neto; 
e do ex-presidente Jair Bolsonaro.

Enio e Zeca
Neste sábado, 17, em Paranaguá, os nomes de Enio Verri 

(presidente da Itaipu Binacional) e do deputado Zeca Dirceu 
foram os mais lembrados na plenária da CNB (Construindo um 
Novo Brasil) – corrente majoritária do PT – para a disputa ao 
Governo do Estado e ao Senado Federal em 2026. Os nomes de 
Enio Verri e Zeca Dirceu foram defendidos pela deputada Gleisi 
Hoffmann, presidente nacional do PT, e pelo deputado Arilson 
Chiorato, presidente estadual da sigla.

Novo Pé-de-Meia
Nas contas do Ministério da Educação, o Paraná tem 16,5 

mil estudantes aptos ao Pé-de-Meia Licenciaturas. Os estudantes 
com 650 pontos no Enem já podem se inscrever para uma das 
12 mil bolsas ofertadas. O estado conta com 7.420 vagas para o 
Sisu, 1.999 delas para licenciaturas. O Pé-de-Meia terá um apoio 
financeiro para fomentar o ingresso, a permanência e a conclusão 
das licenciaturas.

Cem dias
O prefeito Eduardo Pimentel (PSD) e a presidente do Ippuc, 

Ana Zornig Jayme, estão elencando os projetos previstos para 
os primeiros 100 dias de governo, além do planejamento contí-
nuo das obras que irão transformar Curitiba nos próximos anos. 
“Fizemos esta reunião técnica no Ippuc para preparar as entregas 
dos primeiros 100 dias e tratamos também da continuidade do 
planejamento das grandes obras da cidade que serão entregues 
nos próximos quatro anos. São obras de infraestrutura urbana, 
levando em conta sempre o viés da sustentabilidade, a preservação 
do meio ambiente”, resumiu Eduardo Pimentel.
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O prefeito Pedro Coe-
lho se reuniu sábado, com 
empresários de Goioerê, 
do ramo de materiais es-
colares, para explicar o 
funcionamento do ‘Car-
tão Educação”, que be-
neficiará alunos da Rede 
Municipal de Ensino, com 
recursos para compra de 
material escolar e uni-
formes.

Durante a reunião, 
os empresários também 
foram orientados sobre 
o processo de credencia-
mento, iniciativa neces-
sária para que os mesmos 
possam estar aptos a 
comercializar produtos 
pelo cartão.

De acordo com as in-

Prefeitura reúne empresários para 
explicar sobre “Cartão Educação”

formações, o cartão prevê 
valores que variam entre 
R$ 385,00 e R$ 500,00, de 
acordo com a série do alu-
no. A medida tem como 
objetivo dar dignidade às 
famílias, permitindo que 
pais e alunos escolham 
os itens de seu material 
escolar.

Pelo projeto, os pais 
ou responsáveis, se com-
prometerão a usar o 
cartão em um  prazo de 
180 dias e só poderão 
comprar os itens contem-
plados no decreto, assim 
como os comerciantes 
deverão  encaminhar 
os gastos semanalmen-
te para a Secretaria de 
Educação.

O prefeito Pedro Coelho 
planeja uma série de ações para 
fortalecer os investimentos 
nos atendimentos no Hospital 
Santa Casa de Goioerê. Na 
sexta-feira (17), Coelho, jun-
tamente com o vice ‘Brito da 
Saúde’ e diretores da entidade, 
visitaram os prefeitos Cássio 
Zanuto - Rancho Alegre e Akio 
Abe, de Quarto Centenário. A 
visita foi para pedir apoio ao 
hospital.

“No que depende de nós, 
vamos trabalhar para fortale-
cer a Santa Casa e melhorar 
o sistema de atendimento à 
população não só de Goioerê, 
mas também da região”, diz 
o prefeito, acrescentando que 
através de uma gestão eficaz e 
do bom atendimento médico, 
a Santa Casa tem tudo para se 
consolidar como um hospital 
de referência regional.

Durante a visita aos mu-
nicípios, o prefeito ressaltou 
a importância da Santa Casa 
para a região e informou que 
está dialogando com outros 
colegas da região, buscando o 
fortalecimento do hospital. “A 
nossa Santa Casa já é um hos-
pital de referência, inclusive 
com uma UTI e nosso papel, 
como gestor, é ajudar para que 
a entidade tenha condições de 
atender cada melhor a nossa 

Prefeito Pedro Coelho quer fortalecer Santa 
Casa e busca apoio de municípios vizinhos

A reunião contou com a presença de vários empresários do setor

população”, frisou.
Por seu lado, a direção da 

Santa Casa está agradecendo 
o apoio recebido e renovando 
o compromisso de melhorar 
os serviços oferecidos aos 
municípios. “A gente só tem 
que agradecer, pois estamos 
vendo o interesse do prefeito 
em ajudar, oferecendo todo o 
apoio de que precisamos nesse 
momento”, destaca o diretor 
Nielsen de Souza Holanda. 

O prefeito Pedro Coelho está empenhado em buscar o fortalecimento da Santa Casa
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